



D. ADRIÁN DE LOYARTE

ADRIÁN DE LOYARTE

ACADÉMICO CORRESPONDIENTE

DE LA DE CIENCIAS MORALES Y POLÍTICAS

NUESTRO insigne compañero de Consistorio, el fecundo y erudito escritor donostiarra D. Adrián de Loyarte, ha visto recompensados nuevamente con nobilísima distinción, sus incesantes trabajos en pro de la cultura patria.

En la sesión que la Academia de Ciencias Morales y Políticas celebró el día 26 de Enero del presente año, fué presentada a favor del notable publicista donostiarra la propuesta para Académico Correspondiente en San Sebastián, iniciada por el Excmo. Sr. D. Eduardo Sanz y Escartín, secretario perpetuo de la Academia y actual gobernador civil de Madrid, y firmada por los Excmos. Sres. Duque de Mandas, presidente del Consejo de Estado, y D. Felipe Sánchez-Román, catedrático de Derecho Civil.

La propuesta fué leída en dos Juntas consecutivas, y votada en otra posterior el día 9 de Febrero del corriente año, en cuya votación secreta resultó ser elegido por unanimidad. Para la elección no solamente se ha tenido en cuenta el mérito del agraciado en sus numerosas obras y folletos, sino su incesante labor en la prensa y la revista. La importancia de ese nombramiento se pone de relieve con sólo exponer que en todo España no se eligen más que treinta Correspondientes a la culta Academia. Que en todo el país vasco es en la actualidad el único Académico, y que lo han sido personalidades tan importantes y prestigiosas en las letras, la política y el foro, como D. Manuel Durán y Bas, el inolvidable Mañé y Flaquer, y aquel profundo pensador que se llamó Pablo de Alzola. De todos los Académicos actuales es el

más joven el Sr. Loyarte, quien ha conseguido escalar tan elevado puesto en una edad en que la mayoría de los publicistas no ha fijado aún su ulterior derrotero.

El Sr. Loyarte ha sido felicítadísimo por multitud de personalidades de la política, las letras y el periodismo.

La Revista EUSKAL-ERRIA se congratula de este nuevo triunfo, que considera como triunfo de familia, y renueva al benemérito escritor la expresión sincera de su admiración y de su cordial simpatía.

EUSKAL-ITZ-JOSTALDIEN BATZARREA

DONOSTIAN

EL Consistorio de Juegos Florales Euskaros se enteró con verdadero júbilo, de haber sido galardonado con la honrosa investidura de Académico Correspondiente de la de Ciencias Morales y Políticas, el vocal de esta institución y fecundo escritor vasco D. Adrián de Loyarte.

Después de felicitarle personalmente con efusiva complacencia, acordó por aclamación el Consistorio, hacer pública esta felicitación por medio de la Revista EUSKAL-ERRIA y costearle las insignias correspondientes a su nueva y prestigiosa representación.

Al cumplimentar la primera parte de este acuerdo, justo será que en la honrosa distinción contemplemos reflejada como en su propio campo la intensa labor de cultura desarrollada con fe y perseverancia en el periódico, en la revista y en el libro.

Desde aquellas «Pinceladas de Baskonia» con que señalara los perfiles de su vocación literaria, hasta sus últimas producciones en que acaba de escalar las altas cumbres de la crítica histórica, el Sr. Loyarte ha recorrido con paso firme y seguro la accidentada senda cubierta de abrojos y malezas, sin que ningún escollo hiciera vacilar su ánimo templado en el yunque del estudio y la meditación.

El Consistorio, testigo irrecusable de su triunfal carrera, se enorgullece de los éxitos obtenidos por su entrañable amigo y compañero, y le renueva con tan fausto motivo la pública felicitación por tan honroso como merecido galardón.

San Sebastián 28 de Febrero de 1915.

El Presidente,

MIGUEL SALAVERRÍA

El Secretario,
TORIBIO ALZAGA